

Thaïlande : l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a célébré une ordination diaconale



Service de communication du DREE, 25.11.2024. Le 24 novembre 2024, 22^e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Serge de Singapour, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, administrateur temporaire du diocèse de Thaïlande, a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale Saint-Nicolas de Bangkok. La veille, l'archipasteur avait célébré les vigiles nocturnes. Le métropolite Serge a concélébré avec le clergé de la cathédrale, rapporte la chaîne Telegram de l'Exarchat.

Pendant la Liturgie, l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a procédé à l'ordination diaconale du moine Nikon (Pkhiassayawonga). A la fin de l'office, Mgr Serge a prononcé une homélie, avant de conférer aux fidèles sa bénédiction archipastorale.